



Staatskanzlei

Haseloff begrüßt Einigung von Bund und Ländern zum Vorgehen bei Häufung von Coronainfektionen

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff begrüßt die Einigung zwischen Bund und Ländern zum gemeinsamen Vorgehen beim lokalen Wiederaufflammen von Coronainfektionen. „Mit der Verständigung wird umgesetzt, was ich immer gefordert habe und die Landesregierung beschlossen hat: Wir müssen niederschwellig, schnell, lokal begrenzt und rechtssicher auf eine Häufung lokaler Fallzahlen reagieren. Statt ganze Landkreise abzuriegeln, ist es notwendig, lokale Ausbrüche schnell zu erkennen, Infektionsketten nachzuverfolgen und punktgenau zu agieren. Nur dann ist die schwierige Balance zwischen effektiver Infektionsbekämpfung und dem Verzicht auf unnötige Einschränkungen des öffentlichen und wirtschaftlichen Lebens möglich“, so Haseloff.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de